

dientes de Holanda y España por haber suprimido la ayuda a los estudios africanos e Instituto de Estudios Africanos, respectivamente.

Los asistentes a estas reuniones fueron:

— *Comisión Ejecutiva*: A. Coupez (Bélgica), Presidente; L. Beltrán (España), Vice-Presidente; A. Bernardi (Italia), Vice-Presidente; O. Justesen (Dinamarca), Vice-Presidente; G. Clarence-Smith (Gran Bretaña), Secretario General; J. P. Blanck (Francia), Secretario Ejecutivo.

— *Comité Permanente*: A. Coupez (Bélgica), Presidente; L. Beltrán (España), Vice-Presidente; A. Bernardi (Italia), Vice-Presidente; O. Justesen (Dinamarca), Vice-Presidente; G. Clarence-Smith (Gran Bretaña), Secretario General; J. P. Blanck (Francia), Secretario Ejecutivo; R. Bedeaux (Holanda); C. Hoffman (República Federal Alemana); T. Melasuo (Finlandia); H. Mukarovsky (Austria); C. Savary (Suiza); I. Skattum (Noruega); A. Torres (Portugal).

— *Invitados especiales*: T. Arnold (ACCT); Hon. T. Caretoni (Italia); C. González Echegaray (España); R. Meunier (Francia); M. Nowak (Austria); L. Perrois (Francia); M. Sierra (España); A. Villarino (España).

BOLETIN DEL CEEA

En la reunión que tuvo lugar en París en marzo de 1986 el Comité Permanente del Consejo Europeo de Estudios Africanos, al que asistió una delegación de la Asociación Española de Africanistas, presidida por don Luis Beltrán (que fue nombrado Vice-Presidente de dicho Consejo, a lo largo de la referida reunión), fue tomado el acuerdo de encargar a la AEA de la edición de un boletín semestral —con el título *Bulletin du CEEA/ECAS NEWSLETTER*, del cual ha aparecido el primer número (octubre 1986), editado en Madrid.

En dicho boletín se da cuenta de todas las actividades y proyectos africanistas (conferencias, cursos, seminarios, coloquios, publicaciones, investigaciones, memorias, exposiciones, etc.) que han tenido lugar en los distintos países europeos que forman parte del referido Consejo.

EXPOSICION «CENTENARIO DE LAS EXPEDICIONES ESPAÑOLAS EN AFRICA»

El 23 de octubre se inauguró en la Hemeroteca Nacional la Exposición *Centenario de las Expediciones Españolas en Africa*, en la cual se rendía homenaje a aquellos expedicionarios españoles que hicieron